



El Consejo de Gobierno ha autorizado su licitación con un plazo de ejecución de 28 meses y una inversión de 23,8 millones de euros

La Comunidad de Madrid aprueba la construcción de 136 casas en Rivas Vaciamadrid destinadas a familias vulnerables

- Son parte de los 1.687 pisos que edificará el Ejecutivo autonómico esta legislatura para aumentar los hogares propiedad de la Agencia de Vivienda Social
- Esta promoción, de dos, tres y cuatro dormitorios, está previsto que inicie las obras en el último trimestre del año

26 de febrero de 2025.- La Comunidad de Madrid invierte 23,8 millones de euros para construir 136 nuevas casas destinadas a familias vulnerables en Rivas Vaciamadrid. Se trata de pisos incluidos en los 1.687 que edifica el Gobierno regional durante esta legislatura para aumentar los recursos públicos de la Agencia de Vivienda Social (AVS).

El Consejo de Gobierno, en su reunión de hoy, ha autorizado el procedimiento para iniciar la licitación de las obras, con un plazo de ejecución de 28 meses, en una parcela ubicada en la zona norte del municipio, entre las calles Trece Rosas, Princesa Wallada y Manuela Malasaña. Los futuros beneficiarios disfrutarán de una renta bonificada de 60 euros en los tres primeros meses desde la firma del contrato.

La promoción contará con 56 pisos de dos dormitorios, 74 de tres y seis de cuatro. Seis estarán adaptados a las necesidades de personas con movilidad reducida. Incluyen garajes, espacio de juegos y locales comunitarios. El inicio de los trabajos para construirlos está previsto para el último trimestre del año.

De esta forma, el Gobierno regional refuerza su compromiso para facilitar un hogar a precio asequible, en este caso a colectivos con especiales dificultades económicas, a través del patrimonio de más de 50.000 inmuebles que gestiona la AVS en 119 municipios. De ellos, alrededor de la mitad son casas donde viven 100.000 madrileños.

La nueva urbanización, que será energéticamente eficiente, está enmarcada en el Plan Estatal de Acceso a la Vivienda y donde la Comunidad de Madrid aporta más del 92% de la inversión total.